

In Ruhe entscheiden

BU hat sich noch nicht mit Landratswahl befasst

Walsrode (es). Die Bürgerunion in Soltau (BU) will sich in Kürze bei einer Mitgliederversammlung mit der Frage befassen, ob sie Landrat Manfred Ostermann bei seiner erneuten Kandidatur im kommenden Jahr unterstützen wird. Dies bestätigte Dr. Raimund Sattler, Sprecher der BU-Kreistagsfraktion, der WZ.

Sattler hob dabei hervor, dass die BU im Jahre 2006 die erste Landrats-Kandidatur Ostermanns entscheidend unterstützt und auch seinen Wahl-

kampf federführend mit gestaltet habe.

„Wir haben uns aber jetzt noch nicht positioniert“, antwortete Dr. Sattler auf die Frage, ob die BU auch dieses Mal Ostermanns Kandidatur unterstützen werde. Darüber würden alle Mitglieder entscheiden. Das sei keine Entscheidung der beiden BU-Kreistagsabgeordneten. „Wir werden in aller Ruhe die Entscheidung treffen“, so Sattler. Dies werde ein Thema auf der Mitgliederversammlung sein.